

Beratungsvorlage GR/016/2014

Sachverhalt:

Die WC-Anlage ist zwar funktionsfähig, da jedoch eine starke Geruchsbelästigung vorhanden ist, ist es dringend notwendig, die Anlage zu sanieren. Der unangenehme Geruch kommt hauptsächlich von den 30 Jahre alten Fugen, die sich nicht mehr reinigen lassen und dringend ausgetauscht werden müssen.

Die WC-Anlage wird nicht nur während der Gemeinderatssitzungen benutzt, sondern vor allem auch von den Mitarbeitern des Rathauses sowie bei Turmbesichtigungen und Veranstaltungen im Sitzungssaal auch von Besuchern. Deshalb ist es unaufschiebbar, die WC-Anlage zeitnah zu sanieren.

Nach Vorlage der Genehmigung des HH-Plans 2014 werden die Sanierungsarbeiten umgehend ausgeschrieben, vergeben und umgesetzt.

Anlagen:

Antrag Nr. 11 der BA-Fraktion